

cellules nerveuses. Si l'une ou l'autre de ces fonctions se fait mal, vous aurez des symptômes et des effets particuliers. Que la nutrition se fasse mal, qu'elle soit trop active ou trop faible, vous aurez la pléthore ou l'anémie, de même que pour la prolifération, vous aurez l'hypertrophie ou l'atrophie; formation de néoplasmes, si les cellules nouvelles sont formées anormalement.

Si l'élément nerveux agit trop, vous aurez excès de sensibilité et d'activité, avec tous les phénomènes de l'irritation et de l'inflammation. Dans le cas contraire, vous aurez diminution ou perte complète de la sensibilité ou de l'activité des organes avec ses conséquences, etc. Les maladies doivent donc être toujours en rapport avec les fonctions cellulaires.

*1656 rue Sainte-Catherine.*

